



Stelen für den Deutschen Birnengarten

Einweihung der Stelen

10.12.2013

Der Deutsche Birnengarten am Ribbecker Schloss wurde um zwei Informationstafeln erweitert. Zwei schlanke 1,20 Meter hohe Stahlblechstelen stehen jetzt an beiden Eingängen zum westlichen Park. Sie sind mit einem Text versehen. Darauf ist zu lesen, dass mit Bezug auf das Gedicht "Herr Ribbeck von Ribbeck im Havelland / Ein Birnbaum in seinem Garten stand" Vertreter der 16 deutschen Bundesländer hier je eine regionaltypische Birnensorte gepflanzt haben.

Die auf den Journalisten und Autor Werner Bader aus Görne zurückgehende Attraktion eines Birnengartens hatte bislang keine Erläuterung. Diese Lücke wurde mit der Einweihung der Stelen geschlossen. Vorgenommen hat dies Landrat Dr. Burkhard Schröder zusammen mit Werner Bader, der den Deutschen Birnengarten erdacht hat. Der Deutsche Birnengarten wurde in den Jahren 2008 und 2009 angelegt.

PM_203_2013

Einweihung der Stelen

[Zurück](#)